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AVIS PUBLIC

REGLEMEI\!T NUMERO 2023-213
ENTREE EN VIGUEUR

AVIS PUBLIC est par la présente donné que, lors de la séance ordinaire du conseil municipal de
la Ville de Saint-Lambert tenue le 20 mars 2023, le réglement suivant a été adopté :

REGLEMENT SUR LES DEROGATIONS MINEURES
Ce réglement a pour objet d’établir les régles applicables en matiére de dérogations mineures,
d’en préciser la portée et d’harmoniser le reglement municipal aux nouvelles dispositions de la Loi

sur 'aménagement et 'urbanisme modifiés en mars 2021.

Ce reglement entre en vigueur le jour de sa publication et peut étre consulté sur le site Web de la
ville a 'adresse suivante : www.saint-lambert.ca.

DONNE a Saint-Lambert, ce 29 mars 2023.

PUBLIC NOTICE

BY-LAW NUMBER 2023-213
COMING INTO FORCE

PUBLIC NOTICE is hereby given that at the regular sitting of the Municipal Council of Ville de
Saint-Lambert, held on March 20, 2023, the following by-law was adopted:

REGLEMENT SUR LES DEROGATIONS MINEURES
The purpose of this by-law is to establish the rules applicable to minor exemptions, to specify their
scope and to harmonize the municipal by-law with the new provisions of the Act respecting land

use planning and development, amended in March 2021.

This by-law comes into force on the day of its publication and may be consulted on the City’s
website at: www.saint-lambert.ca.

GIVEN in Saint-Lambert, on March 29t 2023.

City clerk,

Cassandna (Comin Bergonzé

Cassandra Comin Bergonzi
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